

Romans, le 6 octobre 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

La ville passe en mode vintage

Du 17 au 19 octobre, le centre-ville de Romans va changer de visage. Boutiques éphémères, marché rétro, spectacles de rue, concours, expositions et rendez-vous festifs : la Braderie Vintage revient pour une nouvelle édition, plus festive et plus décalée que jamais.

Créée en 2017, la Braderie Vintage est née d'une volonté : soutenir l'activité commerciale et renforcer l'attractivité du centre-ville. Son principe est simple : transformer pendant trois jours les rues commerçantes en une vaste scène à ciel ouvert où s'entremêlent shopping, culture populaire et ambiance rétro.

Trois jours pour chiner, s'amuser, se retrouver

Cette année encore, les commerçants sortiront leurs étals pour le traditionnel grand déballage côte des Cordeliers, rue Mathieu-de-la-Drôme et rue Jacquemart. Ils seront rejoints par des boutiques éphémères qui seront ouvertes de 9h à 19h.

Le samedi, un marché vintage renforcera le dispositif avec une offre originale autour du rétro gaming et d'objets culte des années 60 à 90, de quoi raviver la nostalgie des collectionneurs comme des curieux.

Des animations populaires et familiales

La Braderie Vintage n'est pas qu'un rendez-vous de chineurs, c'est avant tout un grand moment de convivialité où les générations se croisent et s'amuse ensemble, au fil des animations.

Une exposition de voitures stars de cinéma permettra d'admirer des modèles mythiques immortalisés sur grand écran. Le rire sera également de la partie grâce à un concours de mimiques Louis de Funès, en hommage au génie comique français, tandis qu'un flash mob inspiré de la célèbre danse de Rabbi Jacob vous



entraînera dans une chorégraphie endiablée. Pour les familles, des structures gonflables et des jeux de fête foraine offriront aux enfants leur propre espace de divertissement.

Cafés, restaurants et rues en fête

La dynamique sera également portée par les cafés et restaurants qui prendront une part active à l'événement : Le Kiosque et le Bar à vin accueilleront un salon de Tattoo by Cœur atypique et un blind test musical (vendredi soir), une soirée années 80 (samedi soir) et une exposition de voitures anciennes (dimanche matin).

Le samedi, des déambulations artistiques et musicales feront vibrer l'ensemble du centre-ville. Les amateurs de danse auront rendez-vous, place Maurice-Faure pour des démonstrations et initiations de Lindy Hop, Rock, Boogie, et Solo Swing, et place Ernest-Gailly, pour un bal swing qui replongera le public dans l'ambiance des années 50 à 80.



Le groupe Yellbows - ©DR

Le glamour rétro au rendez-vous

Moment fort du samedi après-midi, place Maurice-Faure : le concours Miss Mode Pin-Up, qui connaît chaque année un véritable engouement. Ouvert à toutes, il valorise les esthétiques rétro. Présentation des candidates à 14h et remise des prix à 17h.

En fédérant commerçants, restaurateurs, exposants, artistes et grand public autour d'un univers vintage très prisé, la Braderie Vintage confirme son rôle d'événement structurant pour la vie du centre-ville.

Circulation, stationnement, mode d'emploi

La circulation et le stationnement seront interdits, du 17 au 19 octobre, entre 7h et minuit : place Ernest-Gailly, côte Jacquemart, place Perrot-de-Verdun, place Maurice-Faure, rue Mathieu-de-la-Drôme, côte des Cordeliers (de la côte Sainte-Ursule à la rue Mathieu de la Drôme), les rues Pêcherie, Folquet, Puits-du-Cheval et places Fontaine-couverte, Lally-Tollendal, du Docteur Zamenhof, Gondoin, du Pont et aux Herbes.

Et aussi : rue Jacquemart (de la place Carnot à la place Jean-Jaurès), uniquement les 17 et 18 octobre et place Jules-Nadi (uniquement les 18 et 19 octobre).

Par voie de conséquence, tous les accès aux voies et places précitées seront fermés.

Des déviations seront mises en place : par le boulevard de la Libération pour les véhicules arrivant côté ouest de la place Carnot (du 17 octobre à 7h au 18 octobre à minuit); par la rue du Président Félix-Faure pour ceux arrivant du côté est de cette même place (du 17 octobre à 7h au 18 octobre à minuit). Une déviation sera également mise en place par la place Charles-de-Gaulle et la place Jacquemart (du 17 octobre à 7h au 19 octobre à minuit).

Les feux tricolores, situés à l'intersection de la rue Jacquemart, de la place Jean-Jaurès et du cours Pierre-Didier, seront mis **en mode clignotant** du 17 au 18 octobre, de 7h à 23h, et remis en mode de fonctionnement normal en dehors de ces horaires.